

## Peringati Hari Pahlawan, Mahasiswa KKN 138 Bangkitkan Semangat Cinta Tanah Air Kepada Siswa SMP



Mahasiswa KKN kelompok 138 Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi di SMPN 2 Nisam, Kecamatan Nisam, Aceh Utara, Selasa (10/11/2020). Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa KKN kelompok 138 Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi di SMPN 2 Nisam, Kecamatan Nisam, Aceh Utara, Selasa (10/11/2020). Kegiatan dilaksanakan bertepatan dengan peringatan Hari Pahlawan ini diikuti oleh puluhan siswa kelas tujuh yang terdiri dari tiga kelas dan dilaksanakan selama dua jam, mulai pukul 09.00 hingga pukul 11.00 WIB.

Kelompok 138 ini terdiri dari tujuh orang mahasiswa yang diketuai oleh Ryan Mardiansyah, dan anggotanya Novvia Samala, Sarah Musyarifah, dan Ima Nafira dari Prodi Ilmu Komunikasi, Malfa Thalita dan Permadi Putra dari Prodi Ilmu Politik, dan Zikra Hayati dari Prodi Agroekoteknologi. Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok ini adalah dr Rizka Sofia MKT.

Ketua Kelompok 138, Ryan Mardiansyah mengatakan, sosialisasi ini bertema “Tanah Airku Indonesia” bertujuan untuk membangkitkan semangat nasionalisme kepada anak-anak.

"Pentingnya mengangkat isu nasionalisme sebagai wujud cinta tanah air. Peran generasi muda di era ini tidak lagi untuk melawan penjajah, tetapi sebagai pahlawan masa kini yang mampu menyumbangkan ide-ide positif demi kemajuan Indonesia kedepannya," katanya.

Menurutnya, acara tersebut dimulai dengan mengheningkan cipta dan mengirim doa untuk para pahlawan, dilanjutkan dengan pemaparan materi nasionalisme oleh mahasiswa KKN serta diselingi dengan game-game menarik yang berhubungan dengan pengetahuan tentang pahlawan.

"Disini kami ingin penjelasan materi dilakukan dengan santai dan asik, jadi kami selingi dengan ice breaking, juga ada sesi tanya jawab serta ada bingkisan dari kami untuk mereka yang aktif dan bisa menjawab pertanyaan-pertanyaan yang ada," tutur Ryan.

Tambahnya, mahasiswa juga mengajak siswa siswi SMP tersebut untuk tetap mematuhi protokol kesehatan serta pentingnya menjaga kesehatan di tengah pandemi, mengingatkan masih minimnya kesadaran dari siswa sendiri tentang Covid-19 ini.

"Penting juga untuk memberi edukasi tentang Covid-19 bagi siswa siswi, karena mereka kelihatan tidak takut dan sangat cuek terhadap wabah ini, seperti masih banyak yang malas memakai masker dan bahkan tidak membawa masker ke sekolah." tutup Ryan.[tmi]

**Tanggal:** 11 November 2020

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),